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“Of Mice and Men” – plot summary (Steinbeck)

1  Fasse die wichtigsten Ereignisse der Handlung aus „Of Mice and Men” zusammen. Summarize the
main events of the plot of “Of Mice and Men”.

2  Nenne die wichtigsten strukturellen Eigenschaften der Handlung von „Of Mice and Men“. Name
the main structural features of the plot of “Of Mice and Men”.

3  Skizziere die Handlung von “Of Mice and Men“. *Outline the plot of “Of Mice and Men” .

4  Wende die Fünf-Akt-Struktur des klassischen Dramas auf die Handlung von „Of Mice and Men”
an. Apply the dramatic structure of �ve acts to the plot of “Of Mice and Men”.

5  Zeige auf, welche Handlungselemente als Vorausdeutung für spätere Ereignisse dienen. Show
which plot elements are used to foreshadow later events.

6  Vervollständige die Beschreibungen der Szenen mithilfe der Zitate aus „Of Mice and Men“.
Complete the descriptions of the scenes with the help of the quotes from “Of Mice and Men”.

+  mit vielen Tipps, Lösungsschlüsseln und Lösungswegen zu allen Aufgaben

Das komplette Paket, inkl. aller Aufgaben, Tipps, Lösungen und Lösungswege
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Fasse die wichtigsten Ereignisse der Handlung aus „Of Mice and Men”
zusammen. Summarize the main events of the plot of “Of Mice and Men”.
Wähle die richtigen Antworten aus.

 

 

 

 

John Steinbeck's novel “Of Mice and Men” is about two migrant farm workers.

A

It is about the loneliness of the two workers as well as their feeling of belonging to each other.

B

Central to the plot is the fight of the two migrant workers over who is to become the legal owner of their shared

farm.

C

The two workers have a mutual dream of owning a farm one day.

D

“Of Mice and Men” describes how Lennie and George become more and more estranged from one another.

E
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Fasse die wichtigsten Ereignisse der Handlung aus „Of Mice and
Men” zusammen. Summarize the main events of the plot of “Of Mice
and Men”.
1. Tipp

Die Freundschaft der beiden Farmarbeiter steht im Zentrum der Novelle.

2. Tipp

Die Freundschaft der beiden Farmer hält im Wesentlichen über die gesamte Handlung der Novelle.

Unsere Tipps für die Aufgaben
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Fasse die wichtigsten Ereignisse der Handlung aus „Of Mice and
Men” zusammen. Summarize the main events of the plot of “Of Mice
and Men”.

Lösungsschlüssel: A, B, D

Lennie und George, die Protagonisten von John Steinbecks „Of Mice and Men”, sind zwei wandernde
Farmarbeiter, migrant oder itinerant farm workers, die auf der Suche nach Arbeit durch die USA ziehen.
Ohne den jeweils anderen wäre George einsam und Lennie vermutlich hilflos und ebenfalls sehr einsam.
Diese Einsamkeit sowie das Gefühl der Zusammengehörigkeit sind zwei der zentralen Themen des
Buches und die Handlung baut darauf auf.

Eine große Verbindung zwischen Lennie und George entsteht durch den gemeinsamen Traum, eines
Tages eine eigene Farm zu besitzen.

Trotz aller Unwegsamkeiten hält die Freundschaft bis zum tragischen Ende an. Selbst der Mord an Lennie
durch George ist letztlich ein Akt der Freundschaft, also der Zuneigung. Die beiden streiten sich also nicht
miteinander über den offiziellen Besitz der Farm, legal ownership, und auch ist eine Entfremdung,
estrangement, der beiden nicht das zentrale Thema des Buches.

Lösungen und Lösungswege für die Aufgaben
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